

des, porque de hacerlo convertirá la actividad asociativa de Cardedeu en un páramo. Debe rectificar.

Otrosí: *Purito* ha avisado que está en forma, es segundo.

Mar. 21 El que avisa no es traidor

Purito ya es líder de la Vuelta a España. No sé los días que aguantará en ese puesto, pero me doy el gusto de escribirlo en un día especialmente bueno para los parados: La ministra de Trabajo ha anunciado que cobrarán 450 euros. El viernes se conocerán las condiciones. Seguro que las habrá.

Mié. 22 El pobre Millet

Félix Millet y su compinche Montull le han dicho a la jueza que no pueden depositar los novecientos mil euros de fianza por el caso del *hotelito*, porque tras el embargo de sus bienes, son sólo pobres con muchos cargos. Que están más pelados que las ratas, más tienen de lo segundo que de lo primero. No sé lo que les queda aunque lo presumo, porque dado su perfil biográfico pondría la mano en el fuego de que tienen fondos patrióticos en las islas Caimán. Los muy salvajes. Y sospecho que sus dentelladas son y serán su mejor defensa para evitar la celada de Quatre Camins. Es intuición.



Jue. 23 El Circuit es algo más...

Un primo hermano, ex-ingeniero jefe de la británica LUCAS, me envía un PDF sobre la Fórmula Student Spain (FSS) que durante los días de la Festa Major se celebrará en el Circuit. Se trata de una competición organizada por la Sociedad de Técnicos de Automoción, en la que 800 estudiantes de universidades de ingeniería de todo el mundo compiten en el desarrollo, construcción y conducción de un monoplace de competición. El documento dice literalmente *¿Quieres ver con tus propios ojos el trabajo que estudiantes de diferentes universidades de todo*

el mundo han realizado durante este año diseñando y construyendo un monoplace?

La entrada es libre. La de este año es la tercera edición.

Reflexión: El *Circuit* es algo más que unos días de carreras.

Vie. 24 Lágrimas de Mamadou*

En el interior podrán leer la aventura de Mamadou, un amigo senegalés que se gana la vida vendiendo camisetas y polos de marca *Todo a veinte duros* en la playa donde veraneo. Hoy no tiene la eterna sonrisa dibujada en su cara. Se deja caer con su pesada mochila a cuestras bajo la sombrilla y rompe a llorar como un niño de 51 años.



—*Qué te pasa*, le dicen en corro nuestras mujeres sorprendidas y preocupadas. Mamadou no dice nada. Sólo llora. Si finge es mejor que Sidney Poitier, pero desgraciadamente para él, no es actor.

El amigo senegalés llora con pena de desamparo: Anoche la policía le confiscó por quinta vez su mochila y la casera de la cama caliente le ha dicho que si no le paga, esta noche duerme al raso. Debe hasta la mochila que lleva, porque los proveedores chinos, *comprensivos* ante el acoso de la policía, le han prestado la mercancía. Le dejamos cincuenta euros y con dignidad herida los rechaza. Él no es un mendigo. Él vende sus polos y sus camisetas... se levanta y se va llorando a ninguna parte. Hoy no tiene ánimos ni para vender.

Mañana probablemente tenga que volver a hablar de él. Me interesa más esta historia personal que la anulación de la V Edición de Trial en la Festa Major de Campins por el temor a los incendios a causa de las temperaturas africanas que han convertido los bosques en esteras, y que hoy continuamos padeciendo, pese a que anoche Protección Civil diera por finalizado el plan de alerta por la tercera oleada de calor que nos achicharra.

A Mamadou le hemos preparado una sorpresa...

*Ver *La historia de Mamadou* en el interior.

Sáb. 25 Intuición femenina

La sorpresa que le teníamos preparada era la de comprarle la mochila entera. Se ha pasado la voz en esta zona de playa donde [casi] todos nos conocemos para comprarle una pieza... A la 13,30 es su hora de paso, pero son las 13,45 y Mamadou no ha aparecido. A las 14,30 damos por suspendida la operación salvamento. Es el primer día que falta en todo el verano...

Natalia, una amiga, anoche nos decía que después de la vergüenza de ayer, intuía que hoy no pasaría. Las mujeres tienen la psicología más desarrollada que nosotros. Yo daba por supuesto que vendría.

Me ha roto el guión, porque mañana ya es el último día y como buen pelicularo, quería un final feliz. Como por ejemplo, el acuerdo firmado por el consejero Felip Puig (el primero en Catalunya) por el que las policías locales de Santa Maria y Sant Antoni de Vilamajor trabajarán de forma coordinada para mejorar el servicio policial y abaratar costes. Los cuatro ayuntamientos de la Vall del Tenes también están interesados.

Veremos qué pasa mañana, pero la historia de Mamadou no tiene pinta de final feliz.

Dom. 26 Sin final feliz

Por fin, en el último día de las vacaciones han bajado las temperaturas, pero como no hay día sin sofoco en el de hoy el sofoco no es físico sino metafórico: Aguas del Ter Llobregat aumenta el canon del agua un 70% a partir del uno de noviembre... Esta subida del agua no sé si le afectará a Mamadou porque aunque Sorea también sea la compañía de aguas de esta costa del Baix Penedès (Calafell), la playa se lo ha tragado. Hemos preguntado por él a sus colegas y nadie nos ha sabido dar noticias.

Mamadou se ha vuelto a equivocar. Le esperábamos para cometer un delito: comprarle toda la mercancía. No es la primera vez que se equivoca. Hace ocho años también lo hizo cuando dejó la familia, la tierra y su gente, y se lió la manta a la cabeza para convertirse en un *negro* a una mochila pegada. Sus lágrimas del viernes, tal vez no fueron por el último requisito; sino por una pérdida muy superior: la de ocho años de su vida. *



Escola d'Ikebana Art floral japonès

Inici de Curs

Carrer de Sant Ponç, 51 Baixos. 08520 Corró d'Avall. Les Franqueses del Vallès
(Prop estació Renfe línia de Vic)

ws.ikebana@yahoo.es

Tel. 636 04 58 76

Matricula Oberta
(Curs 2012-2013)